

# GO.WEB.ID

## Perkuat Soliditas Dalam Satuan, Kodim 1710/Mimika Gelar Acara Natal Bersama dan Syukuran HUT Ke-28 Kodim 1710/Mimika

Ahmad Rohanda - GO.WEB.ID

Dec 28, 2024 - 12:52



Timika - Bertempat di Pendopo Darmawangsa Kodim 1710/Mimika, Mile 32 Distrik Kuala Kencana, Kodim 1710/Mimika menggelar acara Natal bersama dan peringatan HUT ke-28 Kodim 1710/Mimika. Kegiatan ini dihadiri sekitar 400 orang prajurit dan keluarga guna menciptakan soliditas antar prajurit Kodim

1710/Mimika bersama PNS, Purnawirawan dan Warakawuri dalam suasana Natal tahun 2024, Sabtu (28/12/2024).

Sebelumnya seluruh prajurit dan keluarga Nasrani beribadah di Pendopo Darmawangsa Makodim yang berjalan dengan khidmat. Setelah selesai melaksanakan ibadah, kegiatan syukuran HUT ke-28 Kodim 1710/Mimika diawali dengan pemutaran profil Kodim 1710/Mimika selanjutnya Dandim 1710/Mimika, Letkol Inf M. Slamet Wijaya, S.Sos., M.Han., M.A. menyampaikan sambutan semoga damai kasih Natal dapat tercurahkan kepada kita semua sehingga bisa melaksanakan tugas dengan semangat dan kita harus menghargai hari bersejarah ini maka perlu kita lestarikan.



Dandim pun menjelaskan bahwa tema ulang tahun kali ini adalah Proaktif yang berarti prajurit Kodim harus profesional, berorientasi rakyat, berkarakter dan adaptif sehingga diharapkan seluruh prajurit Kodim bisa melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab serta mengedepankan kepentingan rakyat baik di masa perang maupun damai. Di akhir sambutannya, Dandim pun meminta seluruh prajurit memegang teguh nilai luhur kebangsaan dan fleksibel dalam pelaksanaan tugas dalam pembinaan teritorial.



Acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Dandim 1710/Mimika dan Ketua Persit KCK Cabang XXXV selanjutnya diberikan kepada prajurit tertua dan termuda. Kemudian dilanjutkan juga pemotongan kue ulang tahun yang diberikan kepada perwakilan purnawirawan Kodim sebagai bentuk soliditas. Kegiatan dilanjutkan lagi dengan pemberian penghargaan kepada 3 Babinsa terbaik dan 3 anggota staf terbaik yang dilanjutkan dengan pemberian penghargaan kepada putra-putri prajurit Kodim yang berprestasi.

Sebelum mengakhiri kegiatan, Dandim 1710/Mimika menyerahkan Kaporlap dari Kasad kepada perwakilan prajurit Kodim. Kegiatan diakhiri dengan ramah tamah dan seluruh prajurit bersama keluarga besar Kodim 1710/Mimika menikmati hari raya ini dengan bahagia. (\*)